



湯浅町訪問団がアメリカ ミネソタ州 ケンブリッジ市・ブラハム市を訪問しました!!

▶お問い合わせ：まちづくり企画課（15番窓口） ☎64-1112

姉妹都市提携 30 周年を記念して、8 月 23 日（火）から 28 日（日）まで、姉妹都市と友好を深めるため、湯浅町代表、湯浅町議会代表、湯浅国際文化交流協会会員の皆さん、計 12 名が両市を訪問しました。

1 日目はスポーツやゲーム、ケンブリッジ市の記念式典への出席、市内企業の視察、ホームステイなどを通して現地の方々と交流を図りました。

記念式典には約 50 名が出席され、ケンブリッジ市長の挨拶、訪問団長・団員の挨拶、記念品の交換などが行われました。最後に出席者全員で日本の代表的な歌曲「さくらさくら」を合唱し、大いに盛り上がりました。

2 日目は、お墓参りや市内企業の視察後、ブラハム市を訪問し、ブラハム市長の挨拶、訪問団長・団員の挨拶、記念品の交換などが行われました。

3 日目は、全米最大級の畜産物のお祭りであるミネソタステートフェアを訪れました。（当日の来場者数は約 14 万人）

今回、ケンブリッジ市・ブラハム市の多くの方々と文化に接したことで、さらに両市との友好関係が深まりました。

今後も様々な事業を通して両市と交流を図り、より良い友好関係を築いていきます。

